

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Dr. Leopold Herz, Ulrike Müller, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Claudia Jung, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Manfred Pointner, Markus Reichhart, Tanja Schweiger, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 16/12808

Nulltoleranz für GVO in Lebensmitteln nicht aufweichen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich für eine konsequente Durchsetzung der Nulltoleranz für nicht zugelassene GVO in Lebensmitteln einzusetzen.

Insbesondere

- die Pläne der EU-Kommission zur Einführung einer Toleranzschwelle in diesem Bereich abzulehnen;
- sich auf Bundes- und EU-Ebene für einen Ausbau der Kontrollen insbesondere von importierten Nahrungsmitteln und die Schaffung ausreichender Laborkapazitäten einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Franz Maget

II. Vizepräsident